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Entrevista con Federico Lamont 

 

“Fíjate que su titular (de COMAR) ha sido muy objetivo, ha planteado una cifra muy realizable, muy 

digna de ser atendida por la Comisión de Presupuesto. Hemos compartido con algunos de sus 

integrantes y creemos como el mismo Ignacio Mier, que es digna de ser atendida, para que a su vez 

hable con Erasmo (González Robledo), que es el presidente de la Comisión de Presupuesto y se atienda 

esta petición, más en las circunstancias en la que nos encontramos. Es una situación que rebasa a las 

autoridades y requerimos poner el énfasis, coincidimos con el titular de la COMAR, del énfasis en darle 

ese enfoque de atención y protección internacional a las personas que están en busca de otro 

horizonte, a los migrantes en nuestro país”. 
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